

La Policía Local de Adra participa esta semana en la campaña especial de la DGT

Escrito por Miguel Angel Rodriguez
Jueves, 04 de Junio de 2015 13:06 -

Â Â El Ayuntamiento de Adra está participando durante esta semana, del 1 al 7 de junio, a través de controles realizados por agentes de la Policía Local, en la campaña especial de la Dirección General de Tráfico, para el control de las tasas de alcoholemia en la conducción.

Esta campaña pretende concienciar a la ciudadanía respecto a los efectos que puede tener el consumo de alcohol en la conducción. Tanto es así, que su consumo está presente como factor concurrente o desencadenante en un tercio de los accidentes mortales y multiplica entre el 2 y el 15 por ciento el riesgo de sufrir un accidente de circulación.

Además, el Ayuntamiento de Adra, también se adhirió y participó la semana pasada, durante los días 29, 30 y 31 de mayo, a la campaña especial de la DGT de vigilancia del uso del teléfono móvil durante la conducción.

A lo largo de este año, el Ayuntamiento de Adra ha colaborado a través de distintas campañas realizadas con la Jefatura Provincial de Tráfico, la cual cede temporalmente etilómetros digitales, etilómetro evidencial o vehículos dotados para controles de distintos tipos. También ha colaborado con la estadística mensual que en todo el país se lleva a cabo relativa a controles de alcoholemia y accidentes con víctimas a nivel nacional.

Hay que destacar que en estos controles, se realizan paralelamente la comprobación de la documentación del conductor y vehículo a través de la conexión vía Internet con la DGT, gracias al convenio firmado por el Ayuntamiento de Adra, lo cual facilita el acceso rápido a la comprobación de los datos.